

Ursprünglich war für die heutige Ratssitzung angedacht, den Haushalt für das Jahr 2024 zu beraten und zu beschließen. Da es derzeit jedoch noch keine abschließende Entscheidung des Kreistages zur Kreisumlage gibt und diese eine wesentliche Grundlage für die städtischen Haushaltsberatungen ist, wurde der Termin für die Haushaltsberatungen einvernehmlich auf eine Sondersitzung des Stadtrates am 11. Januar 2024 verschoben. Da der Kreistag am 20.12.2023 einen entsprechenden Beschluss über den Kreishaushalt und damit auch über die Höhe der Kreisumlage treffen wird, liegt dann eine gesicherte Grundlage für den städtischen Haushalt vor.